



## Mise en candidature

### Jean-Michel Corriveau

à la Vice-présidence de la santé et la sécurité au travail

Je me présente, Jean-Michel Corriveau, contrôleur au bureau de la Capitale-Nationale depuis 2021. Je propose ma candidature au poste de vice-président à la santé et la sécurité au travail puisqu'il s'agit d'un sujet qui me tient à cœur.

Bien que mon expérience comme contrôleur routier date de seulement quelques années, je cumule maintenant 14 ans à titre de pompier à temps partiel au sein du service incendie de Boischatel. Lieutenant aux opérations depuis 3 ans, j'ai été récemment nommé capitaine aux opérations. Je suis également coordonnateur pour notre équipe ACDO depuis le début du projet. Au niveau de mes formations, je suis diplômé de l'Université Laval en gestion des organisations et je complète actuellement mon certificat en gestion de la sécurité publique à l'UQTR/ENPQ où j'ai acquis de bonnes connaissances en Loi du travail, mobilisation, gestion des ressources humaines et leadership. J'ai également réussi les formations d'officier d'opération incendie et officier de gestion en sécurité incendie dans les dernières années, deux formations dont le santé et sécurité au travail étaient mise de l'avant.

D'un côté expérience personnelle, j'ai vécu le décès d'un confrère pompier dans l'exercice de nos fonctions lors de la lutte d'un incendie de bâtiment. Il s'agit d'un événement qui nous a tous fait prendre conscience de plusieurs enjeux SST au travail. J'ai travaillé de concert avec des inspecteurs de la CNESST à l'élaboration de stratégies SST afin d'améliorer notre service de sécurité incendie.

En ayant votre confiance comme vice-président SST, j'aimerais améliorer les espaces de travail à bord des véhicules de patrouille, des postes de contrôle (surtout les espaces dédiés aux inspections mécaniques), les équipements de travail (lampe, couteau, outils, push-bar sur les véhicules, ergonomie vs uniforme, etc.) et les méthodes de travail (ex. : MEC en canicule, etc.) en travaillant le tout de concert avec les responsables de la SAAQ.

En espérant avoir la chance de veiller à votre sécurité, je vous souhaite de passer une excellente journée.